
令和 5 年度 定時総会報告 

日 時：令和 5 年 6 月 9 日（金）16 時 30 分～17 時 42 分  会 場：ホテルニュー長崎 

出席者：47 名 委任状：523 名 合計 570 名【※総正会員数 931 名(定足数 1／3→311 名) 】 

司 会：前田優作（青年委員長：佐世保支部） 

議 長：鉃川 進（会長） 

◎議事録署名人：戸田八州男（長崎支部）、鯖江康裕（長崎支部） 

＜報告事項＞ 

① 令和 4 年度事業報告について 

事務局より 4 年度の事業報告 

・「施工の心得」という講習会を会員歴の浅い方には受

講料無料として実施、また各支部で企画した講習会も

実施したことを報告（コロナ渦より少しずつ活動が活

発になってきたことを実感している） 

委員会の活動報告については各委員長より説明をおこ

なう。 

② 令和 5 年度事業計画について 

事務局より令和 5 年度の事業計画を説明。 

・長崎県ﾍﾘﾃｰｼﾞﾏﾈｰｼﾞｬｰｽｷﾙｱｯﾌﾟ講習会を 10 月頃より開

催するよう準備を進める。 

・気候風土適応住宅の制度における「長崎型」の立案

協力を県建築課や市建築課と協議を続けながら進めて

いく事を報告。 

③ 令和 5 年度収支予算について 

事務局より令和 5 年度収支予算について説明。 

経常収益：39,542,816 円 

（昨年度比 1,590,682 円の減額）   

経常費用：39,509,025 円 

（昨年度比 1,445,668 円の減額） 

※令和 4 年度は九ブロ建築士の集い「長崎大会」を実

施したことで、収益・費用とも増額した予算組をして

いたため、令和 5 年度は収益・費用ともその分が減額

された予算となっている。 

<議決事項＞ 

第 1 号議案 令和 4 年度収支決算の報告について 

事務局より決算書類について説明を行う。 

経常収益：38,199,439 円 

（前年度比 6,132,288 円の大幅な増収）※特例的な収

入として、九ブロ建築士の集い「長崎大会」の実施に

よるもの、また、国・県より「事業復活支援金」の補

助金を受けたことを説明。 

また、行政からの業務委託があったことも説明。 

経常費用：39,158,190 円（前年度比 5,601,654 円の増

額）※これも、九ブロ建築士の集い「長崎大会」の費

用が大きく関係していることを説明。 

当期経常増減額は 958,751 円の赤字となった事を説明。 

また、監事より令和 4 年度会計監査報告を行なう。 

第 2 号議案 終身正会員の承認について 

事務局より推薦候補者 3 名を紹介。 

（佐世保支部：川﨑敏裕会員、松川昌夫会員） 

（北部支部：山本龍彦会員） 

異議なく承認される。 

＜その他について＞ 

相談役の交代について事務局より説明。 

これまでの相談役であった「進藤政洋」氏の異動に伴

い、長崎県土木部建築課総括課長補佐に着任された 

「小島俊郎」氏を相談役とすることが先の理事会で承

認されたことを報告した。 

 

 


